

8° CAPÍTULO GENERAL DE LA SOCIEDAD DE SAN PABLO (2004)
“*Ser San Pablo vivo hoy*”. Una Congregación que se lanza hacia delante”

Queridos hermanos y hermanas:

Después de haber escuchado las cuatro presentaciones de los expertos sobre el tema del Capítulo general y de la constitución de los organismos capitulares, hemos dedicado algunos días al conocimiento de la situación de nuestra Congregación.

Los respectivos Superiores provinciales y Regionales han mostrado a todos los Capitulares la compleja realidad de las diez Provincias y de las ocho regiones. Más allá del texto escrito, algunos relatores se han servido de productos multimediales que han llamado la atención de los presentes. Por último, ha tomado la palabra el Superior general, el P. Pietro Campus, para leer a los Capitulares la relación que el Gobierno general ha elaborado con la experiencia de los seis años de responsabilidad sobre toda la Congregación. La relación del Superior general, apreciada por toda la asamblea, fue completada por otras dos intervenciones: una del Postulador general de la Familia Paulina y otra del Ecónomo general. Cada exposición fue profundizada en diálogo abierto con la Asamblea capitular.

Terminadas las relaciones, los Capitulares tuvieron la oportunidad de una tarde de reflexión personal para que, con la ayuda del Espíritu y la documentación a su disposición, pudieran identificar las exigencias actuales de la Congregación. El fruto de la búsqueda personal será complementado después con los trabajos en grupo y las exposiciones en el aula capitular.

Para profundizar el conocimiento de la situación de toda la Congregación y comenzar a hipotizar un proyecto que pueda traducir el tema del Capítulo “*Ser San Pablo vivo hoy. Una Congregación que se lanza hacia delante*”, los Capitulares tienen a su disposición también la lectura interpretativa de los resultados del cuestionario realizado a propósito del Capítulo, el *Instrumentum laboris* elaborado por la Comisión Preparatoria y las *Actas del VII Capítulo general*.

El Capítulo está empeñado en orientar la Congregación hacia el futuro, integrando el pasado y estudiando con franqueza la situación presente. La meditación personal, el trabajo de grupo y las asambleas se están desarrollando en un clima de oración, de escucha atenta y voluntad de abrirse al porvenir.

Para que el Espíritu continúe iluminando nuestro Capítulo, que desea buscar el proyecto de Dios para nosotros hoy, recurrimos nuevamente a su oración, que en sus numerosos mensajes nos han asegurado.

Hno. Lorenzo Vezzani
Secretario de Información

Ariccia (Roma), 30 de abril 2004

